



Jour 7

publié le 21/03/2019

Bonjour à tous,

Ce matin, nous avons participé très activement à des ateliers scientifiques au foyer de la connaissance à Patras où nous avons été très bien accueillis.

Nous venons de passer la douane et d'embarquer sur le bateau. Tout le monde va bien, le soleil est toujours avec nous, nous quittons la Grèce avec regret.

Départ prévu à 16h30 puis nous couperons nos téléphones car nous serons dans les eaux internationales.

A bientôt.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.